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平成２２年７月３日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成２２年７月３日（土） 19:00 から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、池野、村井、宮元、福田、今越、百万 

１．議題 

①教員、連絡幹事会、経工会幹事会との合同懇談会について 

 ②夏の異業種交流会の内容、告知、参加者勧誘について 

 ③サンセット研修会（仮称）の開催計画について 

 ④経工会オリジナル T シャツの配付について 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に百万幹事を指名し議事に入った。 

  

①教員、連絡幹事会、経工会幹事会との合同懇談会について 

高木会長より「教員、連絡幹事会、との合同懇談会を 7 月 31 日（土）に開催したい。

当日は、北国花火大会もあり、連携強化のため是非承認してもらいたい。会場は、粟島

幹事の勤務する金沢スカイホテルで行い、融通の利いた会としたい。例年に無く連絡幹

事の対応がよく、将来に向けて発展的な懇親会となることが予想される。メールを利用

し教員と連絡幹事会、平成会に参加を募りたい。経工会幹事会は、常任幹事とこぶし会

総会で尽力した東、川上の 10人を予定することとしたい。メール返信の〆切は、7月 17

日（土）としたい。会費は、一律 1,000 円とし、その他必要な費用は経工会負担とした

い。」との提案があり承認された。その後、宮元相談役が粟島幹事に連絡し、18：30 か

ら 21：00までで仮予約を行った。費用は、1人 3,900円のビアパックとなった。 

 

②夏の異業種交流会の内容、告知、参加者勧誘について 

  高木会長より「前回の幹事会で決定したように、8 月 22 日(日)予定の夏の異業種交流

会の講師は、鈴木先生に依頼し、環境に関する現在進行中のプロジェクトについて「情報

経営学科における教育・研究のプロジェクト」というテーマでお話いただくことになって

いる。まだ、正式に依頼をしていないことから、会長名で近々に依頼しておきたい。また、

講演後の意見交換会に酒類の提供はしないこととしたい。ただし、会費は従来通り 2,000

円としたい。内容的な交渉は宮元相談役に一任したい。開催告知は、KIT インフォメーシ

ョンを利用し、メールマガジンを有効に活用したい。」との提案があり、承認された。 

 

    ③サンセット研修会（仮称）の開催計画について 

  宮元相談役より「従来の穴水幹事研修会の名称を幹事だけで無く経工会会員の多くの

参加を求めるため、サンセット研修会と変更したいよい名称があれば意見を出してもら

いたい。」との要望があった。いろいろな提案があったが、「経工会サンセット・セッ

ション」に決定した。続いて、池野副会長から「既に、穴水自然学苑の米田事務長に、
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開催の予約を入れてある。」との報告があった。その後プログラムについて協議し、そ

の結果、12：00受付開始、14：00～15：00が講演（講師は槻橋先生を予定）、15：00～

17：00穴水湾クルージング、17：00～19：00 バーベキューとし、今年も山島バンドのア

トラクションを入れることが決定した。また会費は、成人 3,000 円、未成年 2,000 円、

小学生 1,500 円、未就学児童 1,000 円、日帰りのときは、成人 2,000 円、未成年 1,500

円、小学生及び未就学児童 1,000 円とすることに決定した。 

 

④経工会オリジナル T シャツの配付について 

  宮元相談役より「経工会ロゴの版が残っていたことから経工会オリジナル T シャツを

20 枚作製した。前に勤務していた会社の従業員の好意により 1 枚 500 円で制作できたた

め、勝手ながら会長に了解を得て専決した。行事等のユニフォームに利用できることか

ら、常任幹事のほか経工会行事に協力してくれた人に提供したい。」との提案があった。 

   このことについて、会長は「枚数が 20 枚では足らないのではないか。後 20 枚追加し

て、平成会、連絡幹事、教員にも提供したい。」との意見があり、協議の結果、7 月 31

日開催の合同懇親会の参加者全員に配付することとした。 

  

以上をもって 21：00 に会は終了し、次回の幹事会を８月７日(土)19：00 に開催すること

を確認し、21：15 散会した。 


